

**ANNEE IW 2023 - 2024**



**GOUVERNEUR  
D920 INDIAN OCEAN  
Meva RANDRIANARY**



**PRÉSIDENTE  
IWC SAINT-PAUL/ ETANG SALE  
Béatrice LE FOULON**



**IIW PRÉSIDENTE  
Trish DOUGLAS**



**Huguette**



**Chantal**



**Marilyn**



**Héloïse**



**Nathalie**



**Kooly**



**Nadia**



**Micheline**



**Joëlle**



**Jeanne**



**Martelle**



**Doloresse**



**Sabine**



**Michèle**

**Inner Wheel Saint-Paul/ Etang Salé 28 Femmes d'action en action unies par l'Amitié**



**Régine**



**Annie**



**Patricia**



**Stéphanie**



**Léa**



**Fabienne**



**Muriel**



**Chantal**



**Claudine**



**Rose-May**



**Béatrice**



**Keza**



**Jasmine**



**Dominique**

# Statutaire du 7 mars 2024

**Présentes:** Béatrice, Joëlle, Micheline, Chantal, Jasmine, Rose-May, Léa, Nadia, Doloresse, Héloïse, Murielle, Jeanne, Sabine, Keza, Fabienne, Stéphanie.

**Excusées:** Kooly, Patricia, Dominique, Claudine, Chantal D., Muriel, Marilyn, Huguette, Michèle, Régine, Annie, Nathalie

**Nos invitées:**

Myriam Gilet IWC Viviers Spa en Belgique - Martine IWC Saint-Denis Réunion.  
Reine-Claude et Gilbert Babef de l'Association CLEF  
Audrey qui assiste pour la 1ère fois à notre statutaire

*Alstroemeria, fleur symbole de l'amitié sincère*



Présidente Béatrice allume la flamme de l'amitié puis nous chantons en chœur

« **Standing together InnerWheel** ».

« **Le monde est vaste et nous sommes petits, mais unis par l'amitié, nous sommes des géants.** » Lisa Rochambeau

« **L'Inner Wheel, ce sont des femmes, de l'action, des protocoles, des cérémonies.**

**La priorité absolue reste le recrutement, et plus encore la fidélisation car les membres sont la plus grande richesse de notre organisation.**

**Recruter, c'est faire un cadeau à celle qui nous rejoint: LE DON DE L'INNER WHEEL!**

**Mais, recruter c'est aussi le devoir pour nous toutes d'accueillir les nouveaux membres en les intégrant, en les valorisant, en les respectant. Il faut AIMER nos membres dans le service comme dans le plaisir d'être ensemble, en informant et en formant. Il nous faut absolument gagner ce pari d'enrichir notre club pour pouvoir envisager une démarche innovante et dynamique. Voilà pourquoi nous allons au début de cette réunion officialiser l'entrée de Fabienne et Stéphanie dans notre club en cette veille de la Journée Internationale des Droits des Femmes.**

**Quelle symbolique ! »**

Nous avons une pensée pour notre amie Jessie membre non active qui a perdu son époux Claude.

# LA VIE DE NOTRE CLUB

## INTRÔNISATION DE DEUX NOUVEAUX MEMBRES

L'officialisation de deux nouveaux membres aujourd'hui porte à 4 le nombre de nos recrues cette année puisque Léa nous avait rejoint en juillet, Murielle en décembre. Présidente Béatrice délivre un chaleureux message d'accueil à Fabienne et Stéphanie, notifiant qu'elles rejoignent un club d'amies et que nous attendons d'elles une participation active aux actions et à la vie de notre club.

Puis, elle appelle Joëlle, marraine de Fabienne et qui a été mandatée par Nathalie, marraine de Stéphanie pour présenter toutes les deux.

Fabienne exerce le métier de kinésithérapeute spécialisée en fascia-thérapie. Mère de 3 enfants. Fabienne a eu une vie très riche en voyages, puisqu'elle a même fait le tour du monde en sac à dos avec son époux et ses 2 aînés.

Elle a vécu au Costa Rica, et de très nombreuses années à l'île Sainte-Marie à Madagascar, pays qu'elle a traversé de long en large à moto et en 4x4.

Stéphanie est mère de 2 enfants. Amoureuse de la Nature, elle s'adonne à la randonnée, aux sorties à vélo et pratique le yoga.

Présidente Béatrice allume 3 bougies pour marquer l'adhésion de nos amies à notre club: - La bleue foncée représente le passé de notre club - La jaune, c'est le présent; ces deux nouveaux membres contribueront à porter l'espoir et l'avenir de notre club - La bleue claire symbolise le district



**B  
I  
E  
N  
V  
E  
N  
U  
E**



**S  
T  
É  
P  
H  
A  
N  
I  
E  
&**

**F  
A  
B  
I  
E  
N  
N  
E**

### **ÉLECTIONS RN & RN ADJOINTE**

Notre club présente ses plus sincères félicitations à notre Représentante Nationale Jasmine et à son adjointe Bodo qui ont été toutes deux réélues par les 11 clubs du District à leurs fonctions respectives pour 2024-25. Béatrice salue l'investissement sans limite qui permet une visibilité soutenue de notre District.



Suite au magnifique documentaire « Thérèse Baillif, de la colonie aux honneurs de la République » passé dans l'émission Archipels le 6 mars, et puisque nous sommes à la veille de la Journée Internationale des Droits de la Femme, Présidente Béatrice tient à souligner son admiration pour cette femme d'exception, aujourd'hui âgée de 93 ans. Elle a dédié sa vie à combattre les violences intrafamiliales à la Réunion. Sa vie est un témoignage puissant de l'impact que peut avoir une leader déterminée à faire avancer la cause de l'égalité et de la justice. Nombreuses d'entre nous ont visionné le documentaire et partagent le même sentiment.

**YOUTH GLOBAL FORUM- FORUM DES JEUNES FUTURES LEADERS INNER WHEEL-**

Notre club est fier de notre benjamine Léa qui a accepté de participer à ce forum organisé par Past Board Director Luisa Vinciguerra au côté de 8 autres Inner Wheel de moins de 30 ans venues d'horizons divers: Ouganda, Bangladesh, France, Italie, Egypte, Croatie, Inde. Chacune s'est exprimée en anglais dans une vidéo de 3 minutes: comment est-elle arrivée à l'Inner Wheel? Qu'est-ce qui a motivé le choix de son club? Comment elle envisage d'être un Leader dans l'Inner Wheel? Le combat de prédilection qu'elle mènera en tant que leader?

Béatrice remercie Jasmine pour son investissement et l'accompagnement de Léa.

District 204 - Inner Wheel Italy  
Chairman Nika Filipponio Marinello

Shine a light

Concept & Project Manager:  
Luisa Vinciguerra  
IWW Board Director 2013/2015

**“Youth Voices”**

Lea Hillairet  
IWC Saint Paul Étang Sale – Reunion Island  
D 920 Indian Ocean

Lina Shaker  
IWC New Cairo D95 - Egypt & Jordan

Suchita Parikh  
IWC Bombay Kandivli D314 – India

## AIDE AUX SINISTRÉS DU CYCLONE BELAL A MAURICE

Nous avons profité de la venue de Nadia, Présidente du club of Le Réduit Maurice dans notre île pour de courtes vacances en famille pour la rencontrer et lui remettre la participation de notre club à leur action d'aide aux victimes de Belal.

## DON DU CLUB A GARD LESPOIR POUR L'ACHAT DE BOUTONS D'ALERTE

L'association Gard Lespoir ouverte aux personnes confrontées à la violence ou/et à la précarité est dirigée par Jeanne, membre de notre club. La structure a subi de gros dégâts suite aux fortes pluies et a été inondée sous 1 mètre d'eau, causant la perte de 30 boutons d'alerte mon Sherif.

Le bouton Mon Sherif est un dispositif innovant et discret qui prévient et enregistre les violences faites aux femmes, inventé par Dominique Brogi. Un bouton au service des femmes subissant des violences. **UN BOUTON QUI RASSURE, ALERTE, ENREGISTRE, GÉOCALISE, APPELLE À L'AIDE.** Notre club engagé avec le Rotary D9220 remet le chèque à Jeanne pour l'achat de ces précieux boutons.



Bouton  
"Mon Shérif".  
Un petit  
bouton qui  
sauve la vie!



## REMISE DE CHÈQUE À L'ASSOCIATION CLEF

Lors de notre statutaire de février, nous avons été unanimes pour financer la rénovation de l'école de brousse de Ankiliabo, à Morondava, Madagascar.: portes et fenêtres ainsi que la peinture du bâtiment. Présidente remet à Gilbert et Reine-Claude de l'Association CLEF notre participation..



## DANS NOTRE AGENDA

### 28 MARS INAUGURATION DE LA MPOI St-PIERRE

En l'absence de notre Présidente, notre Vice-Présidente représentera notre club qui est partenaire de la Maison des Parents de l'Océan Indien à l'inauguration de la structure de St-Pierre en compagnie de Kooly qui est aussi présidente du club Soroptimist Ouest. Une grande délégation nationale se déplacera pour l'évènement, ce qui est une belle vitrine pour la visibilité de notre club.

### 30 MARS MARCHÉ DE L'ESPOIR CONTRE L'ENDOMÉTRIOSE



## **6 & 7 AVRIL: RELAIS POUR LA VIE**

Relayons l'Espoir aux côtés du Rotary à cet évènement annuel organisé par la Ligue Contre le Cancer pour la cause du cancer au champ de foire de Bras-Panon. Les participants sont invités à marcher, courir...



L'apothéose est l'illumination de bougies dans des pochons ignifugés. Pour faciliter la gestion de vente des pochons, le club Rotary Saint-André a remis à diverses associations dont notre club 50 pochons à vendre au prix unitaire de 3 euros.

## **17 AU 19 AVRIL: CONFÉRENCE DE DISTRICT**

Notre club sera bien représenté avec 15 membres, parmi elles, nos deux amies devenues membres à part entière ce jour, ce qui montre bien le bel engagement qui est le leur au sein de notre club.

Nous serons vêtues de blanc lors de la cérémonie d'ouverture.

Nous avons mis sur pied notre « talents'night » et serons autour de Joëlle pour partager son émotion lorsqu'elle recevra le collier lors de la soirée de gala.

*Béatrice remet une plante à Martine qui mérite bien le surnom d'Agence de voyage pour gérer avec brio voyages, réservations d'hôtel...*



Nous remercions Gilbert Président de CLEF pour nous avoir organisé une journée au Foyer Jean-Paul II qui accueille des enfants placés par le gouvernement malgache et des bébés abandonnés à la porte de la structure le samedi. Après 1h30 de route environ, nous rencontrerons les sœurs qui gèrent ce foyer et visiteront les lieux avant de partager un repas que les hôtes tiennent à nous offrir.

## **11 MAI: VISITE DU PALAIS DES 7 PORTES À St-PIERRE**

Cette sortie amicale proposée par Micheline est très attendue.

C'est un lieu d'art contemporain, ouvert à des groupes minima 12 maxima 15 personnes, pour une visite guidée d'une durée de 2h30 débutant à 9h30, au tarif de 15 euros: sculptures, fresques, naufragés du radeau-ring, cénotaphe et plein d'autres merveilles à découvrir.

Après la visite, restaurant à St-Pierre.

## **15 JUIN: PASSATION DE COLLIER**

Soirée de passation de collier de Présidente Béatrice à Présidente Elue Keza à la Table Créole. .

## Des nouvelles de Angélique portée en joëlette lors du Grand Raid

Atteinte à l'âge de 19 ans d'une maladie dégénérative, Angélique se déplace en fauteuil électrique. Habitant Ales, elle s'est rapprochée de RHM avec le désir d'être parmi les portés lors du dernier Grand Raid. Ce fut chose faite, et elle en garde un souvenir extraordinaire.

A travers Jasmine qu'elle a appelée, Angélique donne son bonjour à tous nos membres qu'elle avait eu l'occasion de rencontrer lors de la statutaire de novembre. Femme dynamique et engagée, elle organise un gros projet d'Escape Game à la Médiathèque d'Ales pour les malentendants, les malvoyants et les personnes à mobilité réduite. Elle réalisera son rêve en s'installant à la Réunion en septembre.

## PÊLE-MÊLE PHOTOS



*Echange de fanions entre Présidente Béatrice et Myriam du club Viviers Spa*

Nous avons cumulé bien du retard dans les anniversaires en raison d'absences dans les mois de leurs anniversaires.







Les erreurs ne se regrettent pas,  
elles s'assument.

La peur ne se fuit pas,  
elle se surmonte. 

L'amour ne se crie pas,  
il se prouve.

 Simone Veil